
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 6196

Prix 2 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite. Cannes californie. Au sein de la très prestigieuse avenue du roi albert , à

seulement quelques minutes du centre ville. Au sein d'une résidence de luxe avec

conciergerie et sécurité 24h/24h , parc et piscine . Superbe appartement de type 4

pièces  d'environ  120m²  avec  une  grande  terrasse  offrant  une  vue  mer

panoramique  exceptionnelle  à  couper  le  souffle.  l'appartement  a  entièrement  été

rénové  par  un  architecte  avec  des  matériaux  de  très  grand  qualité  et  une

optimisation  des  espaces  parfaite  ainsi  que  de  nombreux  aménagements  et

équipements sur mesure . l'appartement est composé ...

Exclusivity.  Cannes  californie.  On  the  prestigious  avenue  du  roi  albert,  just  a  few

minutes  from  downtown.  In  a  luxury  residence  with  concierge  and  24h/24h

security, park and swimming pool. Superb 3 bedrooms apartment of approx. 120

sqm with  large terrace offering breathtaking panoramic sea views.  The apartment

has  been  completely  renovated  by  an  architect,  using  top-quality  materials  and

optimizing space to perfection, as well as numerous custom-designed features and

fittings. The apartment comprises an entrance hall opening onto a large living area

with a lounge, dining room and fully ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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